

Los equipos del voleibol femenino unionense, en pleno rodaje

Escrito por MMR. 1 de octubre de 2018, lunes



Los distintos conjuntos de las diferentes categorías que están bajo la supervisión y coordinación de Juan Sáez llevan más de dos semanas de preparación de cara al inicio de la temporada que se producirá el fin de semana del 6 de octubre.

Este año habrá equipos en la categoría alevín, infantil, cadete y juvenil teniendo como objetivo mejorar los resultados de la temporada anterior, dónde fueron campeonas regionales en categoría alevín e infantil.

Los equipos del voleibol femenino unionense, en pleno rodaje

Escrito por MMR. 1 de octubre de 2018, lunes

